
l’energia  nucleare  dalla
scomposizione delle cellule

Gira  in  rete  un  carinissimo  video  di  8  e  mezzo  con
Lanfranco Pace che intervista Berlusconi. Roba di qualche

anno fa. Fa il solito pistolotto contro le responsabilità
della sinistra che ha bloccato il nucleare sin dagli anni 70 e
conclude dicendo "anche perchè noi siamo la patria di Enrico
Fermi che ha inventato il modo di ricavare l'energia nucleare
dalla scomposizione delle cellule".

E io che gli avevo chiesto di scusarsi con la scuola per la
faccenda dell'inculcare!

Questo signore, se non fosse che è troppo vecchio, sarebbe un
vero figlio della cultura del sessantotto, quella che mandava
avanti gli asini con la scusa del 6 politico (ipse dixit).
Meglio di quando voleva andare a Campegine a trovare il papà
dei fratelli Cervi.

E poiché bisogna sempre citare le fonti la trovate qui: il
video sulla scomposizione della cellula

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=1380
https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=1380
http://www.facebook.com/video/video.php?v=1459320343188
http://www.facebook.com/video/video.php?v=1459320343188

